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やなぎ美智子からのお便り
メールアドレス：kangoshi03＠outlook.jp やなぎ携帯：090－1508－7120

無料法律相談 ３月12日（火）４月９日（火）
午後2時～5時 相談時間は一人30分

市役所第一庁舎6階 日本共産党控室 相談を希望される方は事前予約が必要です。
市役所共産党控室か、やなぎ美智子にご連絡ください。

電話：047－334－1111（内線 18220）

２
月
定
例
市
議
会

２
月
１
４
日
か
ら
始
ま
り
ま
し
た

「
市
政
懇
談
会
」
開
催

日
本
共
産
党
市
議
団
は
２
月
９
日
、

「
市
政
懇
談
会
」
を
開
催
し
ま
し
た
。

清
水
議
員
が
２
月
議
会
に
提
案

さ
れ
た
議
案
に
つ
い
て
、
代
表
質
問

を
行
う
廣
田
議
員
が
質
問
内
容
の

説
明
を
し
ま
し
た
。

参
加
者
か
ら
、
補
聴
器
購
入
補
助

の
対
象
者
に
つ
い
て
、
外
国
人
へ
の
避

難
所
案
内
や
生
活
支
援
に
つ
い
て
、

医
療
体
制
や
避
難
所
の
受
け
入
れ

体
制
に
つ
い
て
、
災
害
避
難
訓
練
や

避
難
計
画
に
つ
い
て
、
ク
リ
ー
ン
セ
ン

タ
ー
建
て
替
え
や
、
ゴ
ミ
の
減
量
に
つ

い
て
等
々
、
多
く
の
質
問
や
、
要
望
が

寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

やなぎの一般質問は11日（月）11時からです

○消防行政について
障がいがあっても、外国人の方でも、いざという時に119番

通報がスムーズに出来ているか、現状や課題を取り上げます。

（１）聴覚や発音障がいの方の「NET119番通報」システムの利用

状況や周知について

（２）市内在住の、約18,000人の外国籍の方への対応について

（３）「映像を用いた119番通報システム」の市川市の導入計画

について

○コミュニティバスについて
昨年10月1日、運行ルートやダイヤの改正があった（梨丸号）

北東部ルート利用者のみなさんの「不便になった。改正前に戻

してほしい」との声を取り上げます。

（１）変更した理由と目的について

（２）公共交通機関であるコミュニティバスの利用促進や利用者

からの意見反映について

○災害時の業務継続について
本年1月、内閣府消防庁が「消防白書・震災編」を公表しま

した。被災自治体になった時に、業務を継続し、行政機能の速

やかな復旧を目指すための市川市の計画を取り上げます。

（１）市川市業務継続計画の概要と、重要な6要素について

（２）災害時の体制について

職員体制・施設や資材の確保・今後の課題について

【来年度予算】
◎総額 2,795億1,400万円

前年度比で111億5,700万円の増額

【各会計予算】

○一般会計予算総額 1,768億円

前年度比で100億円の増額

○特別会計 797億9,500万円

（国保・介護・後期高齢者医療）

前年度比で7億6,800万円の増額

○公営企業会計 229億1,900万円

（下水道事業）

前年度比で3億8,900万円の増額

参加者からの質問に答える清水議員 司会とくたけ議員

予
算
増
１
１
１
億
円
は

暮
ら
し
・
福
祉
へ

提
案
さ
れ
て
い
る
事
業
に
は
、
市
民
要
求

に
応
え
る
も
の
、
負
担
増
を
伴
う
も
の
が
あ

り
、
議
会
で
の
十
分
な
議
論
が
必
要
で
す
。

「
チ
ケ
ッ
ト
75
」
を
１
万
５
千
人
に
拡
大
・

ス
マ
ホ
購
入
補
助
・
補
聴
器
購
入
補
助
・
帯

状
疱
疹
ワ
ク
チ
ン
接
種
補
助
な
ど
が
提
案
さ

れ
て
い
ま
す
。
そ
の
一
方
で
、
介
護
保
険
料

標
準
保
険
料
引
き
上
げ
で
基
準
額
４
０
０
円

引
き
上
げ
、
敬
老
祝
金
支
給
を
80
歳
・
99
歳

を
対
象
外
に
す
る
等
が
提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。

新
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
Ｄ
Ｂ
Ｏ
方
式
計
画

の
総
額
７
５
０
億
円
が
示
さ
れ
ま
し
た
。



２
月
12
日
、
千
葉
市
文
化
セ
ン
タ
ー

で
開
催
さ
れ
た
第
50
回
「
千
葉
県
自
治

体
学
校
」
分
科
会
「
住
み
続
け
ら
れ
る

ま
ち
づ
く
り
・
今
こ
そ
自
治
と
公
共
性

の
再
生
を
」
に
参
加
し
ま
し
た
。
奈
良

女
子
大
学
の
中
山
徹
教
授
が
、
基
調
講

演
を
行
い
ま
し
た
。
中
山
教
授
は
「
地

域
デ
ジ
タ
ル
化
」
に
つ
い
て
「
狙
い
は

究
極
の
民
間
委
託
で
す
。
本
来
は
市
民

生
活
を
支
え
る
基
本
的
な
計
画
は
行
政

が
立
案
し
、
責
任
を
持
つ
べ
き
で
す
。

デ
ジ
タ
ル
化
で
地
方
自
治
が
縮
小
し
、

標
準
化
さ
れ
る
こ
と
が
危
惧
さ
れ
ま
す
」

と
指
摘
し
ま
し
た
。

市
川
市
の
デ
ジ
タ
ル
化
推
進
施
策
を

ど
う
捉
え
た
ら
い
い
の
か
・
・
・
参
考

に
な
る
講
演
で
し
た
。

午
後
、
中
心
市
街
地
再
開
発
、
交
通

政
策
、
メ
デ
ィ
カ
ル
タ
ウ
ン
構
想
、
農

業
問
題
、
中
小
企
業
支
援
、
公
民
館
等
、

６
人
か
ら
活
動
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

浅野ふみ子県議は、千葉県の海外視察、北

千葉道路建設をめぐる贈収賄事件、教員不足

問題など話しました。

参加者から★幕張メッセを武器見本市に使

わせるな★インフラの劣化が著しい★市川の

生活道路は歩道が狭く、ガタガタ★自転車に

乗っていて危険を感じることが多いなどの意

見が出されました。

やなぎは、コミュニティバスについて議会

質問の準備状況を報告しました。空家活用や

自転車マナー改善の方策などの質問や提案に

応じました。

みなさんからのご意見を、今後の取り組み

に活かしていきます。「平和とくらしを語る会」で浅野県議の話を聞く参加者のみなさん

2月18日、大柏地域「平和とくらしを

語る会」に参加しました

千
葉
県
自
治
体
学
校
に
参
加

昨
年
１
０
月
か
ら
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス

北
東
部
ル
ー
ト
（
梨
丸
号
）
の
運
行
ル
ー
ト

や
ダ
イ
ヤ
の
改
正
が
あ
り
ま
し
た
。
利
用
者

の
皆
さ
ん
か
ら
「
大
町
や
柏
井
町
か
ら
、

市
川
大
野
駅
・
大
野
中
央
病
院
・
大
柏
出
張

所
へ
行
く
の
が
不
便
に
な
っ
た
」
「
改
正
前

に
戻
し
て
ほ
し
い
」
な
ど
の
声
が
聞
か
れ
ま

し
た
。
そ
の
た
め
市
川
市
に
、
改
善
を
求
め
る
利
用
者
の
声
を
届
け
よ
う
と
、

地
域
支
部
が
ア
ン
ケ
ー
ト
を
取
り
く
み
ま
し
た
。

（
地
域
支
部
が
行
っ
た
ア
ン
ケ
ー
ト
よ
り
）

〇
ほ
と
ん
ど
毎
日
利
用
し
て
い
ま
す
が
、
突
然
の
大
幅
な
変
更
に
驚
き
ま

し
た
。
強
く
思
う
の
は
、
本
数
が
少
な
い
こ
と
で
す
。
全
く
な
い
時
間

も
あ
り
ま
す
。
最
低
１
時
間
に
２
本
は
欲
し
い
で
す
。

〇
大
き
な
バ
ス
で
な
く
て
い
い
の
で
、
本
数
出
し
て
欲
し
い
で
す
。

〇
い
き
な
り
、
ル
ー
ト
が
変
更
さ
れ
て
、
困
っ
て
い
ま
す
。

〇
１
０
月
か
ら
、
ど
う
し
て
運
行
範
囲
が
狭
め
ら
れ
た
の
で
す
か
。
市
川

霊
園
、
斎
場
、
動
植
物
園
に
行
く
の
に
、
大
変
困
っ
て
い
ま
す
。
先
日
、

霊
園
に
行
っ
た
時
、
往
復
２
時
間
以
上
か
か
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
高

齢
者
に
は
厳
し
い
で
す
。〇

５
中
の
近
く
に
住
ん
で
い
ま
す
。
大
野
中
央

病
院
へ
行
く
バ
ス
が
な
く
て
困
っ
て
い
ま
す
。

〇
リ
ハ
ビ
リ
テ
ー
シ
ョ
ン
病
院
で
の
乗
り
継
ぎ

が
大
変
不
便
で
す
。
乗
り
換
え
な
し
で
目
的

地
に
行
き
た
い
で
す
。

（
も
っ
と
も
多
か
っ
た
声
で
す
）


